

**ÚLTIMA HORA**

Las cinco noticias que debes conocer antes de comenzar el día  
GOLF

# Viñuela se corona en el campo de Deva

El jugador consigue el triunfo en la octava prueba de la IV Liga GSA, en la que Luis Labra fue el más destacado en la modalidad scratch



Uno de los jugadores toma la salida en el Deva Golf. / ARNALDO GARCÍA

## CÉSAR SÁNCHEZ

La cuarta edición de la Liga Golf Sénior Asturias (GSA) superó ayer su ecuador con la disputa de su octava prueba. Para ello regresó al recorrido gijonés del Deva Golf, donde el pasado mes de noviembre arrancó el torneo. Jesús Viñuela fue el mejor en el recorrido del club presidido por Rosario Rubiera, llevándose la victoria en la modalidad hándicap y en primera categoría. Luis Labra, por su parte, se hizo con el triunfo en scratch, mientras que Ángel González se impuso en segunda categoría.

El campo recibió a los participantes con bajas temperaturas en una jornada en la que apuntaba a que el sol brillaría en todo su esplendor. De hecho, el torneo tuvo que retrasar su comienzo debido a que parte del campo estaba congelado. Pese al frío, disfrutaron de cada golpe en el torneo, que esta temporada cuenta con el patrocinio de EL COMERCIO, Coral Golf, Mudanzas José Vicente, Banco Sabadell y Abba Hoteles.

El campeonato volvió a convertirse en uno de los referentes del golf sénior asturiano, que deparó una de los torneos más igualadas de esta edición. Jesús Viñuela había realizado un juego consistente en las pruebas celebradas en esta cuarta convocatoria de Liga GSA, pero hasta ayer no había conseguido el triunfo. Lo logró tras finalizar su recorrido con 41 puntos, con los que se situó en la primera posición de la clasificación hándicap. Estuvo secundado al término del torneo por Ángel González, que acreditó idéntico resultado, y Emilio Hernández, que concluyó el torneo en tercera posición, con un punto menos que sus rivales.

Esta no fue la única victoria para Viñuela en esta octava prueba del torneo ya que también fue el mejor en primera categoría (41). Manuel Blanco no estuvo lejos y se hizo con la segunda plaza con 39 puntos. José Luis Alonso firmó tablas con Blanco y acabó en la tercera plaza.

Luis Labra, por su parte, volvió a ser superior a sus rivales en la modalidad scratch. El golfista gijonés se mostró, una vez más, imbatible y, con una tarjeta con 36 puntos, encadenó su séptima victoria en la cuarta edición del torneo, en el que cada vez está más cerca de certificar su triunfo final en esta modalidad.

Jesús Viñuela también destacó en esta modalidad al finalizar segundo, con 34 puntos. Los mismos que Jorge Medina, que, igualmente, está abonado a los puestos de honor de esta categoría y que finalizó tercero.

Ángel González se adjudicó el triunfo en segunda categoría con 41 puntos. Emilio Hernández se clasificó segundo con 40. Antonio Felgueroso alcanzó la tercera plaza con 38.